



体育祭が近づいてきました。

いよいよ、体育祭が近づいてきました。中間テストも終わり、本格的に体育祭練習の始まりです。どの学年も一生懸命練習に取り組んでいます。

今日も、練習から熱気あふれる戦いを繰り広げていました。歓声と笑顔があふれる取り組みになっていることをうれしく思います。

昨年度まで9月下旬に行ってきた体育祭ですが、年々夏の暑さが増し、今年度も残暑が厳しい予報となりましたので、4月当初の計画を見直し、10月初旬に開催することとしました。まだまだ暑さが続いています。保護者の皆さんも、ぜひ応援に来ていただければと思います。

【日程】

10月3日（木）

8：50～ 開会式 ラジオ体操

9：00頃～ 生徒会種目 大縄跳び 学級対抗リレー

10：00頃～ 1年学年種目 2年学年種目 3年学年種目

11：10頃～ 1年全員リレー 2年全員リレー 3年全員リレー

12：20頃～ 閉会式 給食



吉田山環境整備よろしくお願ひします。

今年度2回目となる吉田山環境整備作業を行います。夏の間伸びに伸びた雑草を刈り取り、すっきりした運動場で体育祭を行いたいと思います。今回は、1・2年の部活動参加生徒、PTA本部・文化部・広報部で行いますが、その他生徒や保護者の皆さんの参加も大歓迎です。

よろしくお願ひいたします。

【日時】9月28日（土）7：45 集合 作業時間 8：00～9：00

【内容】校舎周り・運動場周辺などの除草作業（草刈り・草抜き・草集め）

【集合】運動場（職員室前）



避難訓練を行いました

9月5日（木）今年度2回目の避難訓練を実施しました。今回は、理科室から火災が発生した想定で、ルートを変更しての避難となったため、少し時間がかかりました。

しかし、どの学年も 前回同様に落ち着いて行動ができました。訓練ですが、きちんとハンカチで口を押えて、本番さながらに避難してくる生徒もおり、感心しました。

今年は、大きな地震や台風の列島直撃で、災害時の対応について否が応でも考えさせられる夏休みとなりました。

近くのホームセンターでも防災グッズの特設コーナーができており、非常用持ち出し袋や備蓄用飲料水などが飛ぶように売っていました。

ご家庭でも、防災や災害時の対応について話題が上がりましたでしょうか？

【お知らせ】

来る10月13日（日）に、常磐地区避難所設営訓練が常磐小学校を会場に開催されます。

中学生ボランティア（当日の受付や救護、炊き出しなどのお手伝い）を募集したところ、3年生を中心に30名ほどの募集がありました。防災意識や地域貢献への意識の高さがかがえます。

1・2年生は新人戦直前で参加が難しいかもしれませんが、家族で参加してみるのもよいのではないのでしょうか。



学校指定物品について

教育活動に必要な個人の所有となる物品で、制服やジャージ、体操服や体育館シューズなどを学校指定物品としています。

四日市市では、その利便性や安定した供給、教育効果を高めることを目的に「学校指定物品取り扱いガイドライン」を策定し、本校も利便性や保護者の負担軽減の観点から各物品を選定しています。具体的には、制服、ジャージ、体操服について、昨年度の各校の最安値の平均価格から市教育委員会が設定した基準額に照らし、各校にて検討します。

物価の高騰により、制服等の価格についても値上げが避けられない状況となっておりますが、本校におきましては、いずれの物品につきましても、基準額を下回っています。

今後も適正な物品選定に向けて検討してまいります。引き続き保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

なお、来年度より、「近鉄百貨店」「齋木洋服店」「イオン尾平店」のほか「イオン泊店プラザA」「洋服の青山」でも制服の購入が可能となります。

